

Zeitschrift:	Der Kreis : eine Monatsschrift = Le Cercle : revue mensuelle
Band:	13 (1945)
Heft:	8
Rubrik:	Die Klub-Abende beginnen wieder... = Les réunions au club vont recommencer

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.09.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Klub-Abende beginnen wieder...

und damit hoffentlich auch wieder eine frohe Kameradschaft und eine lebendige Geselligkeit. Rolf kann die ersten vier Mittwoch-Abende noch von Anfang an bei uns sein und wird dafür besorgt sein, daß um 21 Uhr die geistig und künstlerisch Interessierten auch zu ihrem Recht kommen. Am 15. August wird er selber aus wenig bekannten einschlägigen Werken lesen, am 29. August auf der Grundlage eines Artikels eine Diskussion führen. Für den 22. August und 5. September hofft er andere Mitwirkende an den Vortragstisch oder für musikalische Darbietungen zu gewinnen. Wer diese Stunde jeweils genießen will, wird gebeten, rechtzeitig zu erscheinen; die Türen bleiben während der Vorträge geschlossen. —

Wir machen auch alle auf die neue Form der Einführung von Gästen aufmerksam. Nicht-Abonnenten kann in Zukunft nur noch dann Zutritt gewährt werden, wenn sie ihre vollständige Adresse angeben und ein Abonnent für sie die Gewähr übernimmt. Wir haben für diesen Zweck spezielle Interessenten-Karten gedruckt, die beim Eingang verlangt werden können. Alle Verantwortlichen sind nachdrücklich angewiesen, ohne die nötigen Angaben auf keinen Fall mehr irgend einem Gast den Zutritt zu gestatten. Es geschieht im Interesse aller. — Im übrigen verweisen wir auf die „Richtlinien“, die ebenfalls im Club bezogen werden können, wonach sich jeder orientieren kann, wie die Mittwoch-Abende durchgeführt werden. —

Der „Kreis“, Zürich.

Les réunions au club vont recommencer

et nous espérons qu'elles continueront à se dérouler sous le signe de la camaraderie et de la gaité. Rolf sera en mesure d'assister aux quatre premières soirées du mercredi dès le début et veillera à organiser, dès 21 heures, une partie instructive et récréative, destiné à tous ceux qui s'intéressent aux choses de l'esprit. Le 15 août, il lira lui-même des passages de quelques œuvres peu connues et qui se rapportent à des problèmes qui nous touchent de très près; le 29 août, il commentera un article de journal et ouvrira une discussion à ce sujet. Pour le 22 août et le 5 septembre, il espère pouvoir s'assurer le concours de quelques camarades soit pour des conférences, soit pour des productions musicales. Tous ceux qui désireront assister à ces joutes oratoires voudront bien arriver avant 21 heures; les portes seront fermées pendant les conférences. —

Nous saissons cette occasion pour attirer l'attention de chacun sur la nouvelle manière que nous avons adoptée en ce qui concerne l'introduction d'invités. Nous n'accueillerons dorénavant que les non-abonnés qui déclineront leur adresse complète et pour lesquels un abonné se portera garant. Nous avons fait imprimer, dans ce dessein, des cartes spéciales qui devront être demandées à l'entrée. Les membres responsables du Club ont été invités expressément à ne plus laisser pénétrer dans notre local aucun invité n'ayant pas fourni les indications requises. Cela est d'ailleurs dans l'intérêt de tous. — Au demeurant, nous rappelons les „Directives“, qui peuvent être également obtenues au Club et qui donnent tous les détails utiles quant à la manière dont se déroulent les soirées du mercredi.

„Le Cercle“, Zurich.